

■八王子北高等学校「高校・大学コンソーシアム事業との連携」

2月12日(日)、本校の代表生徒15名(1年生5名、2年生10名)が、八王子クリエイトホールで開催された「令和4年度高校生によるまちづくり提案発表会」に参加し、ポスター発表及び口頭発表を行いました。

ポスター発表では八王子市職員、高校の教員、一般参加の方たちに自分たちの探究活動の成果発表を行いました。

口頭発表ではプロジェクターを用いて、観客の前でパワーポイントを使った発表を行い、終了後、八王子市の方から講評を頂いて、さらなる探究を行いました。この発表会には、八王子市内の多くの高校が参加しており、後に繋がる良い刺激を受ける機会となりました。

また、2月19日には八王子市の多くの大学が集まる コンソーシアム成果発表会に参加し、大学生とともに、 ポスター発表を行いました。大学生の発表は「八王子の パッションフルーツを盛り上げるためにはどうしたらよ いか」「八王子のバラ園をまわって、バラを使った製品 の作成」など、いま私たちが高校で行っている探究活動 の一つ上のレベルの取り組みばかりでした。

これからも地域との貴重なつながりを大切にしながら、 より研鑚に励んでいきます。 (教諭・藤岡 純也)







ポスター・口頭発表の様子

令和3・4年度のGood Newsは、以下の掲示板からご覧になれます。

【令和4年度特集号】【令和4年度GoodNews】【令和3年度GoodNews】